

Los derechos humanos y el derecho internacional humanitario son de una importancia capital en la sociedad internacional y, en particular, en el espacio iberoamericano. La realización de este Seminario responde a la necesidad de buscar fórmulas para que el derecho internacional humanitario y los derechos culturales encuentren la debida aplicación y su formulación vaya más allá de planteamientos puramente retóricos. Con la colaboración de la Cátedra de Derecho Internacional y Derechos Humanos, Mario Villarroel y la Catedra Iberoamericana Santander es posible realizar este encuentro como un foro de reflexión entre expertos en estas materias de las Universidades de Medellín (Colombia) y las Universidades españolas Carlos de Madrid y Rey Juan Carlos de Madrid. El objetivo último es alcanzar el más amplio debate posible sobre las nuevas perspectivas del derecho internacional humanitario, que tiene una especial consideración en el caso colombiano y los derechos de carácter cultural, teniendo como finalidad para la creación de un Observatorio Iberoamericano de la Cultura que se encuentra en formulación con una de las instituciones más sensibles a estas materias como es Plaza Mayor Medellín. El Seminario está dirigido a profesores y estudiantes universitarios y miembros de organizaciones no gubernamentales así como a todos los profesionales que destinan su esfuerzo en el campo del derecho internacional humanitario y los derechos humanos.



UNIVERSIDAD DE MEDELLIN
ESCUELA INTERNACIONAL DE
ESTUDIOS SOBRE CONFLICTO Y PAZ



Universidad
Carlos III de Madrid
Instituto de Estudios Internacionales
y Europeos "Francisco de Vitoria"



Cátedra Mario Villarroel
Derecho Internacional Humanitario y Derechos Humanos
Fundación Gregorio Peces-Barba



CÁTEDRA IBEROAMERICANA
SANTANDER



SEMINARIO SOBRE DERECHOS HUMANOS EN IBEROAMÉRICA; DERECHO HUMANITARIO Y CULTURA

DIRECCIÓN

CARLOS MARIO MOLINA BETANCUR
CARLOS FERNÁNDEZ LIESA
CÁSTOR M. DÍAZ BARRADO

FECHA

MEDELLIN, 8 DE SEPTIEMBRE DE 2014

LUGAR DE CELEBRACIÓN

UNIVERSIDAD DE MEDELLÍN

PROGRAMA
8 DE SEPTIEMBRE 2014

8:30 a.m. - 9:00 a.m.	Inscripciones
INAUGURACIÓN 9:00 a.m. – 10:00 a.m.	<i>Inauguración del Seminario sobre derechos humanitarios en Iberoamérica</i> D. Juan Carlos Vásquez Rivera. Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Medellín. D. Carlos Mario Molina Betancur. Director del Máster en Derecho de la Universidad de Medellín. D. Carlos Fernández Liesa. Catedrático de Derecho Internacional de la Universidad Carlos III de Madrid.
CONFERENCIA 10:00 a.m. — 11:30 a.m.	<i>El Derecho Internacional Humanitario y la Cultura en el Espacio Iberoamericano</i> D. Cástor Miguel Díaz Barrado. Catedrático de Derecho Internacional Público. Universidad Rey Juan Carlos de Madrid.
DEBATE 11:30 a.m. — 12:00 a.m.	Debate
MESA REDONDA 12:00 a.m. — 2:00 P.m.	<i>Observatorio Iberoamericano de la Cultura</i> D. Cástor Miguel Díaz Barrado. Catedrático de Derecho Internacional Público. Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. D. Gabriel Jaime Rico. Gerente de Plaza Mayor Medellín. D. Uriel Hernando Sánchez. Gerente de Mercadeo Plaza Mayor Medellín
RECESO 2:00 P.m. — 4:00 P.m.	Receso
CONFERENCIA 4:00 P.m. — 5:30 P.m.	<i>Nuevas perspectivas en el Derecho Internacional Humanitario</i> D. Carlos Fernández Liesa. Catedrático de Derecho Internacional de la Universidad Carlos III de Madrid.
DEBATE 5:30 P.m. — 6:00 P.m.	Debate
MESA REDONDA 6:00 P.m. — 7:00 P.m.	<i>Aplicación de los Derechos de Contenido Social en Iberoamérica</i> D. Juan Carlos Vásquez Rivera. Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Medellín. D. Luis Horacio Botero Montoya. Profesor de relaciones Internacionales de la Universidad de Medellín. D. Carlos Fernández Liesa. Catedrático de Derecho Internacional de la Universidad Carlos III de Madrid. D. Gabriel Jaime Rico. Gerente de Plaza Mayor Medellín.
CLAUSURA 7:00 P.m.	Clausura